



The Fruit

Proclamation #24

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

UNE LUEUR D'ESPOIR

Vol. 3 : Coupable de tout chef d'accusation

Reçu : 02 août, 2024.

Publié : 25 août, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Ceci est la troisième et dernière partie des visions que j'ai reçues de YHWH le 2 août 2024, dans lesquelles Il m'a montré la vie sur la terre d'Israël rassemblée et restaurée, comme prophétisé dans la Bible, qui s'accomplirait à la fin des temps. Le Père m'a dit que cela aurait lieu avant le retour glorieux du Messie.

La vision a commencé avec un jeune homme très excité, appelons-le Keoni, qui marchait dans la rue en discutant avec enthousiasme et gaieté avec ses amis. Il essayait de les persuader de participer à quelque chose d'excitant ce soir-là. Puis j'ai vu une énorme voiture, d'au moins deux mètres de haut et cinq mètres de large, garée au bout de la rue. Malheureusement pour lui, ses amis refusèrent de se joindre à lui.

Juste avant de monter dans le véhicule, Keoni remarqua une jeune fille, appelons-la Leilani, qui se tenait à proximité et s'arrêta pour lui parler. Il répéta le même discours que précédemment, lui disant à quel point la soirée allait être incroyable. Il déploya tout son charme pour la convaincre, lui promettant plusieurs récompenses et cadeaux si elle acceptait de l'accompagner. Après quelques hésitations, elle finit par accepter.

Mon regard se porta sur la voiture dans laquelle ils s'apprêtaient à monter, où un groupe de personnes était en train de placer un grand tapis enroulé au milieu, entre les sièges disposés face à face. Je ne comprenais pas ce que cela faisait là, mais le véhicule était suffisamment grand pour l'accueillir sans gêner les passagers. Une fois l'objet jeté à l'intérieur, Keoni et Leilani montèrent dans la voiture.

La voiture arriva dans une rue remplie de bars et de boîtes de nuit. Je compris dans mon esprit que cet endroit n'était plus en Israël ; ils avaient voyagé jusqu'ici. Ils sortirent de la voiture et se dirigèrent vers une boîte de nuit, et Keoni incitait une fois de plus les gens dans la rue à le rejoindre. Il leur promettait de s'amuser gratuitement, car il paierait toutes leurs boissons.

La vision passa à une nouvelle scène qui n'avait rien à voir avec la première ; c'était un nouveau jour dans un marché de Jérusalem. Un autre homme, appelons-le Ariel, descendait les escaliers du marché en courant, regardant par-dessus son épaule comme si quelqu'un le

poursuivait. Quelques instants plus tard, il ralentit son allure pour marcher tranquillement et sourit, sachant qu'il venait de commettre un crime en toute impunité.

Alors que j'observais Ariel marcher avec cet air satisfait, il disparut brusquement du marché et apparut devant l'autel de YHWH dans le temple. Peu après, Keoni et Leilani, que j'avais vus dans la première partie de la vision, apparurent à ses côtés.

J'ai expliqué dans des prophéties précédentes que le Seigneur m'avait montré son autel dans le temple de Jérusalem comme le lieu où il habiterait dans l'Israël restauré, tout comme dans les temps anciens et comme il l'avait prophétisé qu'Il le ferait dans l'Israël restauré de la fin des temps. Sa présence était là, et c'est de là que, comme je l'ai vu, Il régnait sur Son peuple en tant que leur Dieu. Sa présence était représentée sur l'autel sous la forme d'un Nuage de Lumière.

YHWH parla depuis l'autel d'une voix forte et autoritaire, devant l'assemblée présente dans le temple, et demanda à Ariel, Keoni et Leilani de rendre compte de ce qu'ils avaient fait. Keoni devait passer en premier, pour confesser ses crimes et se repentir, mais il commença à se justifier. Il commença doucement, en répondant simplement avec défi à Elohim. Puis, il devint de plus en plus bruyant, vindicatif, et dit au Seigneur qu'il n'avait rien fait de mal.

YHWH lui demanda à plusieurs reprises de se repentir de l'organisation de soirées arrosées, de l'ivrognerie et de la construction d'autels à des dieux étrangers dans le but de promouvoir ce mode de vie. Non seulement il se livrait à ces activités, mais il incitait également toute la ville à faire de même. Keoni refusa d'écouter et recommença à se vanter bruyamment et sans honte de son comportement.

Je regardais cela et je me disais : « Ce jeune homme a dû attrapé un ou deux démons. » Alors qu'il continuait à se montrer provocateur et arrogant, il s'effondra et mourut sur place. Le Seigneur le frappa de mort.

Personne dans l'assemblée ne fut choqué par cet événement ; c'était presque comme s'ils s'y attendaient, comme s'ils l'avaient vu venir. Mais les deux autres personnes qui se tenaient devant l'autel avec lui se mirent à trembler de peur, saisis par la crainte de Dieu dans leur cœur.

À ce moment-là, mon point de vue changea, me permettant de voir simultanément ce qui se passait devant l'autel et autour du temple. Dans un coin discret du temple était assise une jeune fille, appelons-la Tamar, qui fulminait silencieusement face à la situation, murmurant des mots de mécontentement à cause de l'exécution de Keoni. Puis elle cessa de murmurer et se mit à secouer violemment la tête avec colère et défi face au jugement du Seigneur.

Alors que Tamar s'énervait, elle disparut de l'endroit où elle était assise et apparut devant l'autel, à côté du cadavre de Keoni. Elle aussi avait été convoquée par le Seigneur. À ce moment-là, YHWH me fit comprendre que le défunt était l'un de ses meilleurs amis.

Le Seigneur demanda gentiment à Tamar de se repentir de son blasphème, de sa rébellion et de son idolâtrie envers son ami qu'elle avait élevé au-dessus d'Elohim et de Son jugement. Il lui énuméra ses crimes, les lui expliquant en détail. Elle ne se repentina pas et continua à répondre avec arrogance, colère et rancœur. En la regardant, je compris pourquoi Keoni était son meilleur ami : « Qui se ressemble s'assemble », dit le proverbe. L'esprit orgueilleux se manifestait pleinement chez ces deux jeunes gens.

Puis mon point de vue devint comme une caméra patrouillant dans la pièce ; je pouvais voir les visages des gens réagir à l'interaction de Tamar avec le Seigneur. Leurs visages exprimaient tous un CHOC indescriptible qui criait : « Mais qu'est-ce qu'elle fait ? ! » Une femme a même dû se couvrir la bouche, stupéfaite par ce qu'elle voyait. D'autres secouaient la tête comme pour dire « Quel dommage... », tandis que d'autres pensaient silencieusement « Elle veut clairement mourir, elle le cherche ». Même les personnes qui se tenaient à côté d'elle à l'autel voulaient la faire taire ; je voyais bien qu'Ariel lutta intérieurement pour ne pas lui mettre la main sur la bouche et lui dire « Tais-toi ! ».

Alors que Tamar continuait à parler ainsi, devenant de plus en plus audacieuse, haussant de plus en plus la voix, elle s'effondra, morte. Comme l'amie qu'elle défendait, elle fut frappée par YHWH. Personne dans la salle ne fut surpris. Vous savez comment les personnes âgées acquiescent souvent en hochant la tête avec un air de satisfaction face à une situation ? Les mamans africaines, en particulier, ont tendance à pincer les lèvres d'une certaine manière et à hocher la tête avec force pour exprimer leur approbation face à quelque chose qui arrive à

quelqu'un qui « l'a bien cherché ». Si vous pouvez imaginer cela, tant mieux, car c'est la réaction que j'ai vue chez certaines personnes âgées de l'assemblée, hommes et femmes.

Après un moment de silence dans le temple, un rouleau géant est apparu, flottant dans les airs devant le nuage de lumière qui représentait la présence de Yah. Le fil qui maintenait le rouleau enroulé se défit, et le rouleau se déroula devant toute l'assemblée. Le titre du rouleau était : « Transgressions enregistrées de Keoni » (je n'ai pas vu le vrai nom du jeune homme ici, donc je remplis le blanc avec le nom que nous lui avons choisi au début pour faciliter la narration).

Puis ma vision changea de telle sorte que le rouleau se trouvait devant mes yeux et que je pouvais le lire comme des mots sur un tableau ou un écran. Lorsque l'assemblée vit le parchemin, elle poussa un cri de stupéfaction unanime. Les gens étaient bouche bée devant ce que Keoni avait fait en secret pendant tout ce temps.

Il y avait une longue liste de transgressions qui remplissait le parchemin jusqu'à toucher le sol ; chacune d'entre elles était accompagnée des détails de tous les incidents enregistrés. Cependant, je n'ai pu retenir que les quatre premiers points :

1. Idolâtrie
2. Trafic de drogues
3. Promotion de l'ivrognerie et de la prostitution
4. Fornication

Le point « Promotion de l'ivrognerie et de la prostitution » s'est illuminé comme si quelqu'un avait cliqué dessus. Il s'est agrandi et une vidéo a été diffusée à la vue de tous. Dans cette vidéo, Ariel prenait de l'argent à des hommes après qu'ils aient eu des relations intimes avec les femmes dont il avait la charge, les remerciant pour leur clientèle. Keoni était ce que nous appelons un véritable « proxénète ».

Pendant la diffusion de la vidéo, la foule poussa des cris d'effroi ; les femmes serrèrent leurs perles et les hommes se prirent la tête entre les mains. Il a été révélé que Keoni se rendait dans les villes voisines pour commettre toutes sortes de crimes et qu'il essayait d'inciter le peuple de YHWH en Israël à faire de même, en leur fournissant des fonds et un transport gratuit pour qu'ils puissent adopter ce mode de vie. Puis YHWH révéla que le tapis que j'avais

vu être transporté dans la grande voiture au début des visions servait à dissimuler de la drogue ; la drogue était enveloppée à l'intérieur.

Puis, le parchemin s'est enroulé tout seul et le fil s'est noué autour. Mais avant que le parchemin ne soit fermé, les autres personnes jugées, Leilani et Ariel, s'étaient prosternées devant Dieu pour se repentir et implorer le pardon de leurs péchés. Même les membres de l'assemblée se mirent à pleurer et à se repentir devant le Seigneur.

C'est là que ces visions ont pris fin.

« Je punirai le monde pour sa malice, et les méchants pour leurs iniquités; je ferai cesser l'orgueil des hautains, et j'abattrai l'arrogance des tyrans. » —Ésaïe 13:11.

« Je vous ai écrit dans ma lettre de ne pas avoir de relations avec les débauchés, non pas d'une manière absolue avec les débauchés de ce monde, ou avec les cupides et les ravisseurs, ou avec les idolâtres; autrement, il vous faudrait sortir du monde. Maintenant, ce que je vous ai écrit, c'est de ne pas avoir des relations avec quelqu'un qui, se nommant frère, est débauché, ou cupide, ou idolâtre, ou outrageux, ou ivrogne, ou ravisseur, de ne pas même manger avec un tel homme. Qu'ai-je, en effet, à juger ceux du dehors? N'est-ce pas ceux du dedans que vous avez à juger? Pour ceux du dehors, Dieu les juge. Chassez le méchant du milieu de vous. » —1 Corinthiens 5:9-13.

« En ce jour-là, tu n'auras plus à rougir de toutes tes actions par lesquelles tu as péché contre moi; car alors j'ôterai du milieu de toi ceux qui triomphaient avec arrogance, et tu ne t'enorgueilliras plus sur ma montagne sainte. Je laisserai au milieu de toi un peuple humble et petit, qui trouvera son refuge dans le nom de YHWH. » —Sophonie 4:11-12.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

Bienvenue

Le Changement de Paradigme Nécessaire

Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal

À Partir de 2025

'Vous le regretterez,' dit YHWH.

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographies et/ou des prononciations mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».